

The Day After Tomorrow... - 1/1

... Ou "le jour d'après", le nouveau film catastrophe de Roland Emmerich. Après "Independance Day" et "Godzilla", le célèbre réalisateur se penche sur des bouleversements climatiques venants semer la terreur sur la Terre.

Depuis le 26 mai "le jour d'après" est arrivé sur nos écrans...

Avec ce nouveau film-catastrophe, le réalisateur Roland Emmerich nous épate encore une fois. En effet après l'invasion extra-terrestre dans "Independance day" et celle d'un gigantesque lézard à New-York dans "Godzilla", Emmerich donne dans l'écologie.

Le climatologue Jack Hall (Denis Quaid) avait prédit l'arrivée d'un autre âge de glace dû à la fonte des glaciers, mais n'avait jamais pensé que cela se produirait de son vivant.

Un changement climatique imprévu et violent à l'échelle mondiale entraîne à travers toute la planète de gigantesques ravages : inondations, grêle, cyclones et températures d'une magnitude inédite. Jack a peu de temps pour convaincre le Président des Etats-Unis d'évacuer le pays pour sauver des millions de personnes en danger, dont son fils Sam (Jake Gyllenhaal).

A New York où la température est inférieure à - 20° C, Jack entreprend une périlleuse course contre la montre pour sauver son fils...

Dans son nouveau film, Emmerich nous fait réfléchir aux conséquences du réchauffement de la planète (et je peux vous dire qu'après cela on y réfléchit !!!). Tout au long du film on peut voir des effets spéciaux aussi parfaits les uns que les autres, l'histoire semble assez banale au début mais plus on avance, plus on veut connaître la fin. Pour moi les effets spéciaux ont vraiment apporté un grand plus au film. En effet lorsque l'on voit la ville de New-York rayée de la carte par un ras-de-marée et une autre complètement détruite par quatre cyclones on dit bravo aux effets spéciaux.

Bien sûr il n'y a pas que les effets spéciaux (je suis la première à critiquer les films à effets spéciaux) il y a aussi l'histoire. L'histoire que dire de l'histoire, et bien certes c'est un peu voir très apocalyptique, mais on en redemande, ça c'est sûr...

Parlons maintenant des acteurs :

Dans le rôle principal, on retrouve Denis Quaid toujours aussi charmant, malgré ses 50 ans. Il a notamment joué dans "Loin du paradis", "Cold Creeks Manor" avec Gwyneth Paltrow, "L'enfer du dimanche" avec Al Pacino et dans "Rêve de champion" où il incarne le joueur de baseball Jim Morris.

On retrouve également le beau Jake Gyllenhaal que j'ai rencontré dans "The good girl" avec Jennifer Aniston, il a également joué dans "Ciel d'octobre" ou encore "Donnie Darko" pour ne citer qu'eux.

je pense qu'on aura l'occasion de le revoir dans beaucoup d'autres films puisque ce jeune acteur de 24 ans commence sa carrière...

Je vais conclure en vous recommandant vivement ce film même si vous n'aimez pas trop ce genre allez-y au moins par curiosité, cela en vaut la peine...